

## Le député Aboud s'engage pour le repos du dimanche !

Copie du courrier adressé au CAD par le député ABOUD. 29/0/2015

Cher Monsieur,

J'ai bien reçu votre courriel concernant la signature de votre pétition et je tenais à féliciter votre démarche.

Sachez que ma position est claire sur ce sujet depuis toujours. D'ailleurs, lors de mon premier mandat, quand nous étions dans la majorité, je me suis fortement opposé au travail dominical.

Mes convictions n'ont pas changé et je suis persuadé là, qu'il s'agit encore d'une fiction apportée aux français qui n'apporterait rien à la France sur le plan macro-économique.

Vous pouvez compter sur ma détermination pour m'opposer à ce stupide projet de loi.

Très cordialement,

Elie Aboud,

Député de l'Hérault.